

L'association Saint-Amand-Riobamba lance le parrainage de bovins



ACTIONS. L'association compte environ quatre-vingts adhérents.

L'assemblée générale de l'association de jumelage Saint-Amand-Montrond/Riobamba s'est déroulée samedi soir.

Cette réunion a été l'occasion d'évoquer le lancement de parrainage de bovins pour aider la population équatorienne : « À la communauté du Chimborazo, les familles n'ont souvent qu'une seule vache dont ils tirent de faibles revenus, a expliqué le président, Pascal Préault. Nous avons eu l'idée de lancer un parrainage de vaches laitières que nous pourrions mettre à disposition des familles. Avec l'apport de connaissances d'éleveurs

de notre région, nous pourrions aider les membres de la communauté à améliorer leurs petits élevages bovins et faire des fromages de garde, ce qu'ils ne savent pas faire pour l'instant. »

Graciela Préault, présidente de la commission sportive, est revenue sur l'organisation de la Carra del Chimborazo, la course d'altitude que l'association organise tous les deux ans sur les pentes du volcan Chimborazo. « C'est un véritable vecteur d'attrait touristique pour la communauté d'Indiens à laquelle nous apportons de l'aide depuis près de vingt-six ans. » ■